



NOTICIAS INSTITUCIONALES

Organizado por el INDES

Se realizó el Foro universitario sobre la Televisión Digital y la Ley de Medios en Santiago



MARCELO ARGAÑARAZ, LIC. MARÍA EUGENIA ALONSO, LIC. ERNESTO PICCO, MG. PEDRO ARTURO GÓMEZ, DR. ROBERTO FOLLARI, CARLOS SCIASCIA

El pasado 20 de Octubre, se llevo a cabo el "**Foro universitario sobre la Televisión Digital y la Ley de Medios en Santiago**"(Panel + Debate Abierto), organizado por los proyectos: "Cultura, Sociedad y Poder" – CONICET (Director: Dra. Ana Teresa Martínez) y "Santiago del Estero, estructura, coyuntura y tendencias"- Anpcyt (Director Subproyecto UNSE: Mg. Maria Isabel Silveti) del Instituto de Estudios para el Desarrollo Social de la Facultad de Humanidades, Cs. Sociales y de la Salud.



PÚBLICO ASISTENTE- AULA 18

La presentación del Foro universitario estuvo a cargo de la Mg. María Isabel Silveti quien destacó la importancia de reflexionar sobre la nueva normativa de servicios de comunicación audiovisual para entender de qué se trata y las mejoras que introduce al sistema vigente.

El panel estuvo integrado por el **Dr. Roberto Follari** (Proyecto "Santiago del Estero, estructura, coyuntura y tendencia / UNCuyo), **Mg. Pedro Arturo Gómez**, docente de la Carrera de Lic. en Comunicación Social de la UCSE; **Lic. María Eugenia Alonso**, coordinadora del Nodo Santiago del Estero del



PÚBLICO ASISTENTE- AULA 18

Programa Polos Productivos Audiovisuales; **Marcelo Argañaraz**, productor audiovisual integrante de Santiago del Video (Asociación de realizadores audiovisuales de Santiago del Estero), y representante de Cable Express (Servicio de Televisión de Cable local), **Carlos Sciascia**,

secretario del Círculo de la Prensa Santiago del Estero.

El panel estuvo coordinado por el **Lic. Ernesto Picco**, becario del CONOCIET, e integrante del Proyecto: Política y Ciudadanía – CONICET – INDES - UNSE).

Estuvieron presentes autoridades, docentes y alumnos de las diferentes carreras de la Facultad, productores audiovisuales